



FOTOS: CLUB DE PARAATLETISMO CONCEPCIÓN



**Samuel Esparza Muñoz**  
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

El atletismo paralímpico del Biobío tendrá dos nuevos embajadores en el extranjero. Los jóvenes Benjamín Vera Cuevas y Joaquín Montesinos Delis, integrantes del Club Para Atletismo Concepción, fueron convocados por el Comité Paralímpico de Chile para participar en la segunda fase del "Circuito Paralímpico Loterías Caixa de Atletismo", que se realizará el 23 y 24 de agosto en Sao Paulo, Brasil.

Ambos deportistas forman parte de una generación emergente que ilusiona al deporte adaptado regional. Vera, de 16 años, competirá en la prueba de 1.500 metros en la clase T38, mientras que Montesinos, de 17, lo hará en los 100 y 400 metros en la clase T47. El equipo chileno también contará con la presencia del consagrado Mauricio Orrego Campos, otro representante de la Región.

La delegación viajará el 19 de agosto, con la misión de dejar en alto el nombre de Chile y Biobío, tal como sostuvo Vera, que reconoció que esta convocatoria significa mucho más que un viaje. "Para mí es un sueño cumplido, he trabajado mucho, entrenado mucho para esto. Estoy nervioso, pero es normal. Quiero hacer una buena competencia, bajar mi marca y ganar experiencia, porque recién soy bien joven", comentó el atleta de Hualpén.

Asimismo, la entrenadora del club, Sara Henríquez, valoró el logro y destacó la importancia de esta primera experiencia internacional. "El nivel de los deportistas extranjeros que compiten en esas clases es muy bueno. En el caso de ellos, lo primero en Brasil será confirmar la clase deportiva, que se llama Clasificación Internacional, y luego sacar experiencia. En lo posible, queremos que estén entre los tres mejores", explicó.

Henríquez también subrayó el potencial de ambos. "El Comité Paralímpico de Chile los convocó porque los ve como atletas con



**Benjamín Vera y Joaquín Montesinos fueron convocados para competir en el "Circuito Paralímpico Loterías Caixa", en Sao Paulo. Con apenas 16 y 17 años, buscarán sumar experiencia de cara a los Parapanamericanos Juveniles.**

LA CITA SE DESARROLLARÁ DEL 23 AL 24 DE AGOSTO

## Promesas del Biobío alistan debut internacional en Circuito Paralímpico de Brasil

mejor proyección para los Juegos Parapanamericanos Juveniles de Santiago 2025. Yo pienso que deben andar muy bien. Si logran mostrar en competencia lo que hacen en los entrenamientos, podemos esperar grandes cosas", aseguró.

"Nos emociona y sentimos un tremendo orgullo por este logro. Es el resultado del trabajo y compromiso de los deportistas y sus familias. Siempre son pocos los cupos para estos eventos y era un sueño que al menos uno de ellos fuera convoca-

do. Que se haya logrado con dos es una inmensa satisfacción", cerró.

### Esfuerzo que rinde frutos

Por su parte, la presidenta del Club Para Atletismo Concepción, Claudia Núñez, también expresó su alegría. "Sentimos una gran satisfacción porque todos los esfuerzos que se realizan como club, pidiendo dinero, vendiendo rifas, etc., para poder viajar a competencias y que puedan lograr superar marcas y lograr que sean convocados, como sucede ahora con esta nominación, rinden frutos. Nos da mucha alegría también saber que contamos con el apoyo familiar de los deportistas, tanto en lo económico como también en lograr que confíen en nuestro trabajo como club. Esperamos que aprovechen al máximo la experiencia y les vaya lo mejor posible en cuanto a los objetivos de sus marcas", sentenció.

El Circuito Paralímpico Loterías Caixa es organizado por el Comité Paralímpico Brasileño y es reconocido como uno de los eventos paralímpicos más importantes del subcontinente. Allí, Benjamín y Joaquín buscarán dar sus primeros pasos en el exigente nivel internacional y seguir cimentando un camino que, a juzgar por su juventud y talento, recién comienza.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl